

Aprender Haciendo

BUSCANDO DAR VIDA AL LEMA "APRENDER HACIENDO", ESTUDIANTES DEL PRIMER SEMESTRE DE LA CARRERA, PARTICIPARON EN LA III VERSIÓN DE LA VENDIMIA ANTUMAPINA, EN LA ESTACIÓN EXPERIMENTAL GERMÁN GREVE SILVA. LA ACTIVIDAD FUE CLAUSURADA POR EL DECANO ANTONIO LIZANA M.

EN EL MES DE ABRIL, CERCA DE 140 ALUMNOS DE LA ASIGNATURA DE PRÁCTICA I, SE TRASLADARON A LA CASONA DE RINCONADA DE MAIPÚ, PARA VIVENCIAR IN SITU, AQUELLO QUE HABÍAN APRENDIDO EN LAS SALAS DE CLASES.

EN JULIO, ESTOS MISMOS ALUMNOS EXPUSIERON SUS TRABAJOS A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA, SIENDO EVALUADOS POR LA EXPOSICIÓN REALIZADA. JUAN MANUEL URIBE Y MARCELO ORELLANA, SON LOS PROFESORES A CARGO DE ESTE CURSO CORRESPONDIENTE AL NUEVO CURRÍCULO.

